

PASOS FIRMES

PARA PREVENIR LA TRATA DE PERSONAS EN LA RUTA MIGRATORIA



18 DE DICIEMBRE DÍA INTERNACIONAL DEL MIGRANTE

El proyecto "Camino Seguro" en el marco del 18 de Diciembre Día Internacional del Migrante realizó actividades de sensibilización, charlas informativas a través de la coordinación y trabajo en equipo liderado por Facilitadoras voluntarias comunitarias y Coordinadoras locales involucrando a comunidades locales, ONGs y autoridades, utilizando diferentes medios de comunicación que faciliten la información a todas las personas.



SINTONIZANDO LA SOLIDARIDAD: RADIOS COMO ALIADOS EN LA LUCHA CONTRA LA TRATA DE PERSONAS



“Estoy agradecida por la información que me brindaron y ahora están mas claras para mí las formas en que los tratantes engañan a las mujeres”

Se sumaron radios comunitarias y cadenas radiales en Guatemala y Honduras con un total de 2,884 difusiones y un alcance de 3,845,884 personas, a través de spots radiales en los idiomas español, Mam y Quiche.

En un gesto de unidad y diversidad, las voces de las comunidades maya hablantes, en los idiomas quiché y español, realizaron la grabación de los spots radiales. Este esfuerzo contribuyó a que el mensaje a que el mensaje llegara a un público más amplio.

¡ALERTA!

¡NADIE TE PUEDE QUITAR TUS DOCUMENTOS O RETENER TU TELÉFONO, TEN CUIDADO!

TÚ PODRÍAS SER VÍCTIMA DE UNA RED DE TRATA DE PERSONAS.

TU SEGURIDAD ES PRIMERO, BUSCA AYUDA Y PROTEGE TU VIDA.

ESCANEA EL CÓDIGO PARA ENCONTRAR MÁS INFORMACIÓN SOBRE CÓMO CUIDARTE Y PROTEGERTE A LO LARGO DE LA RUTA MIGRATORIA.

¡TUS DERECHOS VIAJAN CONTIGO!

LA INFORMACIÓN CONTRIBUYE A LA PREVENCIÓN

Se distribuyeron de forma estratégica en puntos clave del departamento de Cortés y Francisco Morazán en Honduras; y en los departamentos del Quiché y Huehuetenango en Guatemala, carteles informativos que a través de un código QR ofrecieron información audiovisual mediante un video sobre los peligros en la ruta migratoria.



EL PROYECTO CAMINO SEGURO REAFIRMA SU COMPROMISO EN LA LUCHA CONTRA LA TRATA DE PERSONAS.



El número de familias que se han sumado a las caravanas de migrantes ha aumentado en Honduras y Guatemala, por ello la información para prevenir la trata de personas es más necesaria que nunca.

Algunos de los puntos de distribución de información fueron: la frontera de Corinto entre Honduras y Guatemala; el Centro de Atención al Migrante Retornado, la Oficina Sanitaria Internacional de Corinto frontera Honduras y Guatemala; la Casa del migrante de San Pedro Sula; Centros de Salud, Cajas rurales del Distrito Central; Terminal de Autobuses en Honduras.



Para más información visita <https://www.padf.org/mexico-centralamerica/caminoseguro/>

